

南中だより

学校通信 第7号
令和6年12月23日

校訓：「自己を高めよう」

本校のめざす生徒像

「将来を見据え、今の自分を作り上げていく生徒」

1. 真剣に学び合う生徒
2. けじめのある行動をする生徒
3. 自ら心と体を鍛える生徒

今年も最後まで 力いっぱい駆け抜けます！



1年生にとって中学校で初めての持久走です

寒風をついて運動場では持久走の授業が行われています。12分間でどれだけの距離を走ることができるか、一人一人が目標を立てて取り組んでいます。

白い息を吐きながら全力でトラックを走る生徒。「いいペースだよ！」「あと1分、がんばって！」と、仲間へ声援を送る生徒。この一年を最後まで力いっぱい駆け抜けていく南中生の姿を象徴するような風景です。

間もなく冬休み、年の瀬も迫ってきました。この一年間、南中学校の教育活動にご理解とご協力をいただいた保護者の皆様に、あらためて感謝申し上げます。そして、2025年もよろしくお願い申し上げます。

◇「寒さを吹き飛ばせ！あいさつ週間」

12月12日から19日までの一週間、生徒会が企画した「寒さを吹き飛ばせ！あいさつ週間」の活動が行われました。

生徒たちの登校時間に合わせて生徒会役員と参加の呼びかけに応じた有志のみなさんがピロティに立ち、登校する生徒たちに「おはようございます！」とあいさつをしていました。気温もぐっと下がり、寒さの厳しい日が続いていましたが、活動に名付けた名前のおりに「寒さを吹き飛ばす」元気なあいさつの声が響いていました。



すがすがしい気持ちで一日がスタート

◇情報モラル教室



熱弁を振るう上水流先生

12月19日、全校生徒を対象に、「情報モラル教育研究所」代表の上水流信秀氏を講師に迎えて「情報モラル教室」を開催しました。

講演では、SNSをめぐるさまざまなトラブルやそれを防ぐための方法などについてお話ししていただきました。事前に実施したアンケートをAIで分析し、南中学校の生徒・保護者の傾向や実態を元にした内容は、とても説得力がありました。

南中学校の特徴として、「ネットトラブルに遭ったときに誰にも相談しない生徒が多い」ことが挙げられました。これを受けて、学校としてももしものときの相談窓口を紹介、周知するなど、生徒が身を守るための手助けしていきたいと考えています。

なお、講師が保護者向けに作成した動画を近日中に配信する予定です。保護者の皆様にもぜひご覧いただき、お子さんと一緒に情報モラルについて話題にしてください。

◇お知らせ

元日の朝、校舎の屋上から撮影した初日の出をHPの「南中だより」に掲載します。ぜひご覧ください。（天候によっては掲載できないこともあります。ご了承ください。）